

Mes collègues du CM et moi-même sommes heureux de vous accueillir ce soir. En effet, nous voici réunis pour fêter ensemble le bicentenaire de notre commune.

A l'origine, Rouxmesnil et Bouteilles étaient 2 villages bien distincts.

Rouxmesnil sur le plateau dont le dernier maire fut Nicolas St Saëns et Bouteilles en vallée dont le dernier maire fut Antoine Grandemange.

Par ordonnance du roi Louis XVIII promulguée le 18 août 1822, les 2 communes étaient réunies sous le nom de Rouxmesnil-Bouteilles à compter du 28 août 1822.

Le 1^{er} maire de notre commune actuelle fut Hyacinthe Henneveau.

La fusion des communes n'est donc pas récente, mais aujourd'hui, nos communes doivent rester indépendantes pour ne pas éloigner les habitants des services quel qu'ils soient.

La proximité, la réactivité des services municipaux sont indispensables à l'heure où la technologie en éloigne une partie de la population.

Citation de Robert PARK sociologue.

La commune n'est pas une simple agglomération d'hommes.....de femmes et d'équipements,.....c'est un état d'esprit.

Je vais terminer là mon propos et je vous donne rendez-vous au 17 septembre 2122 pour le tricentenaire de notre belle commune.

Merci de votre attention, bonne fin de soirée à toutes et tous et place maintenant au feu d'artifice qui va clôturer cette journée anniversaire.